


























































Ａ
十分

Ｂ
やや十分

Ｃ
やや不十
分

Ｄ
不十分

1

本校の教育目標
　学校は教育方針をわかりやすく伝
えている。 3

2

本校の教育実践
　学校は教育課題について適切に
取り組んでいる。 2 1

3

本校の健康・安全
　学校は健康・安全教育に取り組ん
でいる。 3

4

本校の環境美化
　学校は校舎内外の環境美化に取
り組んでいる。 3

5

本校の進路指導
　学校は適切な進路指導に取り組
んでいる。

1 2

6

本校のPTAや地域との連携
　学校はＰＴＡや地域と連携し、円滑
な学校運営に取り組んでいる。 2 1

7

働き方改革について
　学校は働き方改革（教材研究
の時間の確保など）に取り組ん
でいる。 3

➀働き方改革については、時宜を得た設問でよい取り組みだと思います。働き方改革の一丁目一番
地は、先生方一人一人の意識改革だということを全ての教職員が認識してほしいと思います。
回答）現在次年度に向け、職員会議など、会議の削減並びに校務分掌及び各種委員会の業務内容
の見直し、スリム化を図るとともに職員の意識改革に取り組んでいます。また、次年度は、スクールサ
ポートスタッフが配置予定です。
②専門性が求められる、大変なお仕事ですね。無理せず、楽しく働ける環境になると良いですね。
回答）次年度も研修の充実を図り、視覚障害教育の専門性向上に取り組んでいきます。

➀第２回の学校評議員会で各学部や舎での取組状況報告がありましたが、幼児児童生徒の頑張り、
それを支える先生方の献身的な取組の様子が十分伝わってきました。
回答）ありがとうございます。職員へ伝えます。
②特色ある教育活動が良好に行われ、個性に対応している様子が伺えます。
回答）引き続き、特色ある教育課程の編成に取り組んでいきます。

NO 評価領域

評価

感想・意見等

➀学校評価を有効活用している様子が伺える。児童生徒、保護者、教職員の評価から教育目標を達
成させるために様々な教育活動が行われており、評価結果は良好である。
回答）今後も学校評価を有効的に活用していきます。

令和6年度　沖縄盲学校　外部評価（学校評議員）
１～６の各項目について、「Ａ：十分、Ｂ：やや十分、Ｃ：やや不十分、Ｄ：不十分」のいずれにか○印を記入し、評価して下さい。

➀保護者からの要望で授業参観日の毎月設定してほしい旨の意見がありました。行事や面談等のな
い月は、指定日を設けてはどうでしょうか。いつでもどうぞでは、来づらいと思います。
回答）次年度は、PTA評議員会や沖もうデー等、学校行事に合わせて授業参観日を設定しました。
②保護者の評価が高くとても良いです。
回答）引き続き保護者から信頼できる学校経営に取り組んでいきます。

➀昨年度の評価で給食への要望が多数ありましたが、大分改善されていると思います。第２回学校
評議員会で給食試食をさせてもらいましたが、　美味しくいただくことができました。
回答）貴重なご意見ありがとうございます。引き続きメニューの工夫に取り組んでいきます。
②報・連・相の取り組み、アプリの活用、いろいろなは配慮を考えながら工夫している。素晴らしいで
す。
回答）引き続き、連絡体制の周知、ICT機器など子ども達の自立に向け取り組んでいきます。

➀学校訪問時に、いつ見ても運動場がきれいになっていることに感服しております。
②いつ訪ねてもきれいです。
回答）引き続き環境美化に努めていきます。
③チャイムは改善されたと思いますが・・・。
回答）現在、３月10日の消防点検に向けて修繕中です。

➀児童生徒、保護者、教職員の評価結果から概ね良好ととらえることができる。
②良好に行われていると思います。
回答）引き続き、地域と共にある学校づくりに取り組んでいきます。


